

possibles privés



Lubatech Ltd, Cervonic Ltd et Bon Accueil SSS à l'honneur



Les grands gagnants du National Productivity and Quality Excellence Award (NPQE), concours organisé par cette institution en vue d'aider les entreprises locales à stimuler la productivité et une efficacité accrue, ont été récompensés vendredi dernier au Caudan Arts Center, à Port-Louis. Lubatech Ltd, Cervonic Ltd et Bon-Accueil SSS ont été l'honneur pour cette édition.

Le ministre du Développement industriel, des PME et des Coopératives, Sunil Bholah, n'a pas manqué de souligner que « le NPQE est une occasion de reconnaître la résilience, de célébrer le succès, l'engagement et le travail acharné ». Il a fait ressortir les principaux objectifs du NPQE qui sont « d'incliquer une culture de la productivité, d'établir les meilleures pratiques et de motiver d'autres entreprises à faire appel aux services du NPCC pour créer des entreprises durables ».

Parlant de productivité, le ministre a indiqué qu'il s'agit d'un déterminant fondamental de la croissance économique rapide, du progrès social et de l'amélioration du niveau de vie. « La productivité reste un facteur clé qui permet aux sociétés de générer de la richesse », dit-il. Il a estimé qu'un programme de croissance et de développement axé sur la productivité doit être activement poursuivi pour répondre aux exigences du marché en constante évolution.

Sur cette dernière note, Sunil Bholah a appelé « à une collaboration plus étroite entre le gouvernement, les entreprises, la main-d'œuvre et le monde universitaire » et à la nécessité d'unir leurs forces pour tracer la voie de la transformation, de la croissance économique et du développement durable. « Il est important de consolider notre base industrielle par l'innovation, et le gouvernement, avec le soutien du NPCC, qui fait de son mieux pour mettre en place les politiques appro-

Les parents qui souhaitent inscrire leurs enfants dans une des académies en 2024 pourront soumettre leur demande à partir du 7 août. C'est le jour des résultats du National Certificate of Education (NCE) qu'ils sauront si leur demande a été acceptée. Au total, le pays compte 12 académies, avec une capacité d'accueil de 2 000 places.

Les étudiants actuellement en Grade 9 et qui prendront part aux examens du NCE en octobre prochain peuvent faire une demande d'admission dans une académie. Ceux qui fréquentent les collèges d'Etat auront la possibilité d'obtenir des formulaires d'application auprès de la direction de l'établissement. Ceux fréquentant les collèges confessionnels et privés devront se tourner vers la Zone Directorate de leur région.

Pour la zone 1, il faut se rendre au bâtiment de la Mutual Aid, 8e étage, Port-Louis (tel : 405-9645). Pour la zone 2, les formulaires seront disponibles au bâtiment de l'Education, Sir F. Herchenroder Street, Beau-Bassin (454-7090). Pour la zone 3, le bureau se trouve à Rose-Belle, en face du conseil de district de Grand-Port (627-2441). Et pour la zone 4, c'est à l'Ebène Heights, 2e étage, dans la cybercité d'Ebène (468-1512).

Pour l'année 2023, 2 094 élèves ont été admis dans les 12 académies, soit le Collège Royal de Curepipe et celui de

PRODUCTIVITÉ | NPQ Excellence Award

mercredi 2 août 2023

ÉDUCTION | SECONDAIRE Demandes d'admission dans les académies

Les parents qui souhaitent inscrire leurs enfants dans une des académies en 2024 pourront soumettre leur demande à partir du 7 août. C'est le jour des résultats du National Certificate of Education (NCE) qu'ils sauront si leur demande a été acceptée. Au total, le pays compte 12 académies, avec une capacité d'accueil de 2 000 places.

Les étudiants actuellement en Grade 9 et qui prendront part aux examens du NCE en octobre prochain peuvent faire une demande d'admission dans une académie. Ceux qui fréquentent les collèges d'Etat auront la possibilité d'obtenir des formulaires d'application auprès de la direction de l'établissement. Ceux fréquentant les collèges confessionnels et privés devront se tourner vers la Zone Directorate de leur région.

Pour la zone 1, il faut se rendre au bâtiment de la Mutual Aid, 8e étage, Port-Louis (tel : 405-9645). Pour la zone 2, les formulaires seront disponibles au bâtiment de l'Education, Sir F. Herchenroder Street, Beau-Bassin (454-7090). Pour la zone 3, le bureau se trouve à Rose-Belle, en face du conseil de district de Grand-Port (627-2441). Et pour la zone 4, c'est à l'Ebène Heights, 2e étage, dans la cybercité d'Ebène (468-1512).

Pour l'année 2023, 2 094 élèves ont été admis dans les 12 académies, soit le Collège Royal de Curepipe et celui de

Port-Louis, le Queen Elizabeth College, le Dr Maurice Curé State College, le Droopnath Ramphul State College, la Forest-Side SSS, MGI Moka, la Sookeedo Bissoonandooyal SSS, le Sir Abdool Raman Osman (SARO) State College, le GMD Atchia State College, la Sir Leckraz Teelock SSS et le John Kennedy State College. Toutes les académies sont mixtes.

Les formulaires seront distribués du 7 au 14 août. La date limite pour soumettre sa demande est le 14 août. Les formulaires doivent être renvoyés aux responsables des collèges respectifs. L'original de l'acte de naissance de l'étudiant ainsi qu'une copie de la carte d'identité du parent responsable doivent être soumis avec le formulaire.

Pour l'année 2023, 2 094 élèves ont été admis dans les 12 académies, soit le Collège Royal de Curepipe et celui de Port-Louis, le Queen Elizabeth College, le Dr Maurice Curé State College, le Droopnath Ramphul State College, la Forest-Side SSS, MGI Moka, la Sookeedo Bissoonandooyal SSS, le Sir Abdool Raman Osman (SARO) State College, le GMD Atchia State College, la Sir Leckraz Teelock SSS et le John Kennedy State College.

Des organisations, parmi les grands gagnants seront désignées pour représenter Maurice dans des forums régionaux et internationaux, notamment l'International Convention on Quality Control Circle qui se tiendra cette année en Chine et l'African Kaizen Award 2023.